

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil 05 Rungkut Pantau Vaksin Diwilayah Binaan

Arif Rido - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 30, 2022 - 17:28



SURABAYA - Babinsa Kel. Rungkut Kidul Koramil 0831/05 Rungkut melaksanakan pemantauan vaksinasi Covid - 19 oleh Nakes Puskesmas Kalirungkut bertempat di. Balai RW. 07 jl. Rungkut Asri Barat No. 29 Kel. Rungkut Kidul Kec. Rungkut. Kamis (30/06/22)

Kegiatan Vaksinasi dosis 1,2 dan 3 untul usia 18 tahun ke atas (Vaksin Mordena) dosis satu 4 orang dosis dua 10 orang dan dosis tiga 18 orang jumlah

keseluruhan tervaksin 32 orang.

Dalam kesempatan kegiatan tersebut, Babinsa Serda Kanti menyampaikan, Bahwa pendampingan tersebut dilaksanakan agar kegiatan penyuntikan vaksin dosis ke-1,2 dan 3 ini dapat berjalan dengan baik dan lancar dan sesuai rencana dan tahapan.

Pengamanan dan pendampingan ini kita lakukan agar kegiatan penyuntikan vaksinasi yang diberikan kepada warga masyarakat ini berjalan dengan baik, lancar, aman dan tetap menerapkan protokol kesehatan,” ujar Babinsa.

Oleh karena itu, dirinya juga mengharapkan agar masyarakat yang telah menerima vaksin dosis ke-1,2 dan 3 ini agar tetap mematuhi protokol kesehatan sesuai dengan yang telah ditetapkan oleh Pemerintah sebagai kunci meningkatkan efektivitas vaksin yang telah disuntikkan.

Selain itu juga, jelas Babinsa, meskipun telah divaksin Covid-19 tidak semata-mata seseorang langsung kebal terhadap virus, namun tubuh perlu waktu untuk membentuk antibodi (kekebalan tubuh) dalam melawan virus.

Untuk itu, saya mengajak masyarakat yang telah menerima vaksin ini agar tetap selalu mematuhi protokol kesehatan yang telah ditetapkan pemerintah dengan melaksanakan 5M (Memakai masker, Mencuci tangan dengan sabun, Menjaga jarak, Mengurangi mobilitas dan Menjauhi kerumunan),” ujarnya

Sementara itu di tempat terpisah, Danramil 05/Rungkut Mayor Arm Imam Subandi mengungkapkan, bahwa, Pihaknya akan selalu aktif mendukung penuh segala kegiatan Pemerintah Daerah (Pemda) demi mensukseskan vaksinasi dan upaya menciptakan wilayah yang sehat dan kondusif.

Kami akan mendukung penuh segala kegiatan Pemerintah Daerah, di antaranya pendampingan dan pengawasan yang di lakukan terhadap pemberian vaksin di wilayah Kecamatan Rungkut Surabaya,” kata Danramil.